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高速男篮126：100四川，取得两连胜

腊腊八八节节前前，，先先来来碗碗热热热热粥粥粥粥

本报记者 刘伟

战双塔，
山东使出车轮战

赛前，刘炜、孟达两员老
将因为伤病原因，并没有进入
球队12人大名单，这让实力本
就在山东之下的四川雪上加
霜，整个四川队进攻的重心，
也几乎全部放在了哈达迪同
迪奥古组成的双塔上。

全场比赛，尽管哈达迪
同迪奥古联手贡献了57分22
个篮板，但在内线人员轮转
更有厚度的高速男篮身上，依
旧没有讨到丝毫便宜。进攻
端，莫泰、吴轲、陶汉林和贾诚
携手贡献58分，防守端，四人的
车轮战，让本就不善于奔跑的
哈达迪吃尽苦头。

“我们同山东在实力上
确实有差距，不管是整体实
力还是队员经验上，都有不
小的差距。”赛后四川男篮主
帅杨学增坦言，“刘炜和孟达
两位老同志没上，对队伍影
响挺大的，全队外线轮转更
加捉襟见肘。”

一场完败，川军输得心
服口服，后场小将黄荣奇也
成了全队为数不多的亮点之
一。全场比赛，这位只有19岁
的小伙子得到了12分6个篮
板9次助攻，“黄荣奇的表现
可圈可点，这只是他的第一
个赛季，希望他能尽快成长
起来，为球队分担更多的压
力。”

用劳森，
出于多方面考虑

击败四川之后，高速男
篮没有再扮演劫富济贫的梁
山好汉形象，在劳森连续第
二场进入首发后，球队的表
现开始变得愈发稳健。

在谈到起用劳森进入首
发的原因时，凯撒也坦言，这
并非完全因为球队此前表现
慢热，“也有其他的一些原
因，比如球队内部伤病等，这
些没必要对外公布，毕竟这
是球队的信息，也是大家在
交手过程中需要保护的信
息。”

凯撒还表示，劳森的首
发不会是一成不变的，“球队

阵容将会根据对手的情况进
行一些微调。”

劫富济贫？
凯撒有话要说

因为屡屡在弱队身上翻
船，战强队却有上佳表现，队
长睢冉调侃球队像古时候劫
富济贫的梁山好汉：遇强不
弱，遇弱不强。

针对这种观点，凯撒也
有着不同的见解，“输球是肯
定存在的，但也不是经常出
现。赛季过程中我们出现了
一些情况，今年的联赛竞争
比较激烈，不光是我们，其他
对手也出现过一些类似的情
况。因赛程紧，各家实力相差
无几，隔一天一赛，如何更稳
定地保持状态，这是我们需
要做的。”

凯撒坦言，“常规赛还剩
下8场比赛，我们四个主场，
四个客场，每一场比赛都很
重要，包括今天的对手四川
队，也是一支劲旅，他们曾经
赢下了新疆和江苏。最后的
比赛，我们要做的是拒绝松
懈，全力以赴。”

本报记者 李志刚
1月23日发自广州

23日下午，正在广州冬训
的鲁能泰山，与中甲新军黑龙
江火山鸣泉在大学城体育场进
行了一场热身比赛，结果鲁能
凭借金敬道的进球，1：0取得
胜利。加上此前鲁能4：0战胜
新疆天山雪豹，两场比赛鲁能
全胜且力保球门不失。在整个
中国足球界都在为转会传闻、

“调节费”的问题争辩不休之
时，鲁能按照自己的节奏正在

稳健地进行集训工作。
此次对阵黑龙江火山鸣

泉，鲁能首发阵容如下：王大雷
担任门将；后卫线上吉尔和戴
琳搭档中卫，王彤和郑铮边
后卫；中场李微和刘军帅搭
档后腰，吴兴涵和刘彬彬边
前卫；前锋线上，郭田雨和塔
尔德利搭档首发。几天前与
新疆队比赛时，鲁能的首发
阵容为韩镕泽、刘军帅、李松
益、陈哲超、张弛、李微、周海
滨、刘彬彬、吴兴涵、成源和
郭田雨；中场休息时，主帅李

霄鹏更换了所有的场上球员，
阵容变为王大雷、吉尔、戴琳、
郑铮、王彤、崔鹏、蒿俊闵、金
敬道、西塞、佩莱、塔尔德利。
综合来看，大家就会发现，迎
战新疆队下半场的阵容，与
此次迎战黑龙江队的首发有
极大的重合度，本赛季鲁能的
主力阵容应该就会从这些球员
之中产生。

中国队在U23亚洲杯未能
小组出线之后，队中三名鲁能
球员姚均晟、李海龙和刘洋已
经来到广州与大部队会合，加

强相互之间的交流与磨合。去
年被租借到其他球队，如今重
新回归的姚均晟表示现在队内
气氛非常不错，“感觉很亲切”，

“至于新赛季的目标，还是先做
好自己吧，每天训练都认真对
待，做好训练，得到教练组的信
任，然后只要给我比赛机会，就
全力以赴把每场比赛、每一分
钟踢好，其他都是水到渠成、顺
其自然了。”

根据计划，鲁能将在1月
27日结束本阶段广州冬训，短
暂休息后全队前往迪拜开启第

二阶段的拉练。新赛季，鲁能还
会不会更换外援？从目前的情
况来看，吉尔、塔尔德利、西塞、
佩莱4名外援全在球队，而在
这一次踢完与黑龙江火山鸣泉
的比赛之后，主帅李霄鹏还特
意与佩莱进行了短暂的交流。
考虑到距离新赛季开幕的时间
已经不算太远，鲁能应该不会
大面积更换外援，如果非要调
整，估计只会动一动某一个位
置；相比之下，鲁能四名老外援
全部留队，冬歇期不换外援的
可能性恐怕更高。

热身两连胜，零失球

鲁鲁能能按按部部就就班班稳稳如如泰泰山山

腊八节将至，高速男篮提前喝上了热粥。主场面对四川，高速男篮没有再犯“遇弱不强”的
老毛病，在同对手纠缠了一节之后，实力更胜一筹的高速男篮迅速拉开比分，最终以126：100大
胜对手，取得连胜。这场轻松的胜利，也让高速男篮可以拿出更多的精力，准备同新疆的恶战。

吴吴轲轲等等球球员员的的车车轮轮战战让让四四川川男男篮篮疲疲于于应应付付。。

本本报报记记者者 王王鸿鸿光光 摄摄
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